

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

DER GENERALSEKRETÄR

BOTSCHAFT ZUM INTERNATIONALEN TAG DER BIOLOGISCHEN VIELFALT

22. Mai 2021

Ein gesunder Planet ist für die Verwirklichung der Ziele für nachhaltige Entwicklung von entscheidender Bedeutung.

Doch die biologische Vielfalt nimmt in einem nie dagewesenen und besorgniserregenden Tempo ab und gerät immer stärker unter Druck.

Wir verbrauchen die Ressourcen schneller, als die Natur sie wieder auffüllen kann.

COVID-19 hat uns die enge Verbundenheit zwischen Mensch und Natur wieder stärker vor Augen geführt.

Wir haben nun die Chance, aus dieser Krise gestärkt hervorzugehen.

Wir müssen die Natur schützen, Ökosysteme wiederherstellen und unsere Beziehung zur Erde ins Gleichgewicht bringen.

Unsere Anstrengungen werden sich reichlich lohnen.

So können wir, indem wir den Verlust an biologischer Vielfalt rückgängig machen, zugleich die Gesundheit der Menschen verbessern, die nachhaltige Entwicklung in die Tat umsetzen und gegen den Klimanotstand vorgehen.

Die Lösungen für den Schutz der genetischen Vielfalt unseres Planeten an Land und im Meer sind bereits vorhanden,

und jeder muss sich einbringen.

Das Wichtigste ist, dass wir bewusste Entscheidungen für eine nachhaltige Lebensweise treffen.

Alle Menschen überall müssen entscheiden können, nachhaltig zu leben.

Das bedeutet, wir brauchen bessere politische Konzepte, die die Regierungen, Unternehmen und Einzelpersonen verstärkt in die Verantwortung nehmen.

Wir alle müssen bei der Bewegung für den Wandel mitmachen.

Die Regierungen werden in diesem Jahr in Kunming (China) zusammenkommen, um einen ehrgeizigen neuen globalen Rahmen für die biologische Vielfalt zu vereinbaren.

Unterstützen wir gemeinsam ihre Mission, indem wir unsere Stimme für die Natur erheben.

Nehmen wir den Internationalen Tag der biologischen Vielfalt zum Anlass, Teil der Lösung zu werden.